



München, 07.08.2023

**ANTRAG**

**Fußgängerampel an der Südseite der Kreuzung Implerstraße / Oberländerstraße  
Errichtung von Fahrradabstellplätzen im Bereich Oberländerstraße 12 und Implerstraße 38**

Begründung:

Mit den beantragten Radabstellanlagen könnte man das Abstellen von Fahrrädern so gestalten, dass es möglich wäre eine Fußgängerampel an der Südseite der Kreuzung Implerstraße/Oberländerstraße zu schaffen, sodass man die Implerstraße auch auf der Südseite dieser Kreuzung queren kann.

Insbesondere für ältere Personen, oder Personen mit Gehbehinderung, die nicht die U-Bahn als Unterführung nutzen können, wäre das von enormen Vorteil, da sie nicht, wenn es schlecht läuft, drei Ampelphasen abwarten müssen. Außerdem würden weniger Fahrräder in der Oberländerstraße auf dem Fußweg abgestellt werden, was mehr Platz auf dem Fußweg schaffen würde.

gez.

Markus S. Lutz  
Vorsitzender des Sendlinger Bezirksausschusses